
  

令和３年度 宇部市隣保館運営審議会厚南部会 書面審議の結果報告 

 

１ 日 程   令和４年２月 

 

２ 出席委員  ８人（上符至成、大畑直美、久保のり子、桜井恭子、西田 博、藤本克俊、 

森永多美子、渡邉文雄） 

 

３ 議 題 

（１）令和３年度 厚南会館事業実施状況報告（経過） 

（２）令和４年度 厚南会館事業計画（案） 

 

４ 宇部市の取り組み紹介 

～宇部市パートナーシップ宣誓制度について～ 

 

５ 書面審議の結果 

（１）令和３年度 厚南会館事業実施報告（経過）  全会一致で承認 

 

（２）令和４年度 厚南会館事業計画（案）  全会一致で承認 

 

（３）議題に対する意見等 

  ・ 開催事業については、もう少し具体的な内容説明が記されれば、今年度の反省も

含めて検討しやすいと思われます。特に、人権教育に関する研修会や、みなみかぜ

の集い等についても、参加者の人数、年齢層（若者、高齢者）なども考慮して、特

定の参加者だけでなく、もっと子供から老人を含めた３世代が参加しやすい事業も、

今後検討して頂ければ。 

又、私見ですが、研修会など主な事業について、予算や決算の報告が記載されて

いないが、審議会の報告書では必要ないのですか。 

    

（４）その他、議題以外に対する意見等（宇部市の取り組み紹介、その他） 

  ・ コロナのためにかなりの研修会、学習会が中止になっている事を改めて痛感して

おり残念です。令和４年度こそは、と思っております。 

 ・ コロナ禍で、事業が中止になることは仕方ありません。可能であれば、ハイブリッド

型（会場オンライン）の研修会ができるといいと思います。 

・ パートナーシップ宣誓制度の導入されたことは評価されると思います。導入から半年

たって課題がどこにあるのか教えていただけると助かります。 

・ 厚南会館が隣保館と名乗っている意義について、隣保事業の内容も含めて、ご検討を

お願い致します。 

・ 審議会の委員のメンバーにもっと若者の参加を検討して頂ければ。又、出来れば、審

議会を年２回は開催していただきたい。 

 

＜配付資料＞ 

 ・厚南部会 資料（事業実施報告（経過）、事業計画（案）など） 

 ・ＬＧＢＴ及び宇部市パートナーシップ宣誓制度のチラシ   


